
Предлоги в английском языке

«в», «около», «у», «на»Предлог «at»

Случаи его употребления:

• Объект находится в каком-то конкретном месте, точке: at the bar (в 
баре), at the bus stop (на автобусной остановке)

1.She had been waiting at the station for an hour, but he didn’t come.
2.Smoking is prohibited at bus stops.

•Объект находится близко к чему-то. Предлог at в таком случае можно 
перевести как «у» или «рядом с»: at the sea (у моря), at the door (у 
двери), at the table (за столом).

1. When I came here I saw her sitting at the desk reading something.
2. It was the first time when I was watching the sunrise at the ocean. 



•Объект находится на каком-то мероприятии, событии: at the party (на 
вечеринке), at the conference (на конференции).

1.Sorry, I was at the concert yesterday and could not answer your call. 

•Объект находится по какому-то адресу: at 15 Cambridge Street (на 
Кембридж Стрит, 15), at 102 East Road (на Ист Роад, 102). Но если указана 
только улица, то используют предлог in или on: in/on the street (на улице), 
in/on Park Street (на Парк Стрит).

1.You may find him at 89, Churchill Street. 
2.There are a lot of ancient churches on/in this street.

•Со словами home, work — at home (дома), at work (на работе) и в 
словосочетаниях at the top/bottom of something (наверху/внизу чего-то).

1.She asked me to wait for her at work so I’ll stay.



•При указании точного времени: at one o’clock (в час), at 9 p.m. (в 9 
вечера), at noon (в полдень).

1.I’ll be waiting for you at 9.30 a.m. 

•Со словом time (время): at the same time (в одно и то же время), at 
bedtime (в ночное время), at breakfast time (во время завтрака), at lunch 
time (в обед), at dinner time (во время ужина).

1.He is never at home at dinner time.

•При указании времени суток: at night (ночью).

1.He is a police officer and often has to work at night.

•С названиями праздников: at Easter (на Пасху), at New Year (на Новый 
год), at Christmas (на Рождество).

1.Students from other cities go home at Christmas.



•Для указания возраста: at 18 (в 18 лет), at the age of 35 (в возрасте 35 лет)

1.I started working at the age of 14.
2.He wasn’t that bad at the age of 24.

•С выражениями: BrE — at the weekend (на выходных), at the moment (в 
данный момент)

1.I go to the lake at the weekend.



Предлог in
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• Объект находится внутри чего-либо: in the table (в столе), in the book (в 
книге), in the bedroom (в спальне).
 
1. Put some extra pens in my bag, please. 

•Объект находится в пределах какой-то территории или пространства, 
например, города или страны: in Austria (в Австрии), in the forest (в лесу), in 
the mountains (в горах), in the suburbs (в пригороде), in the countryside (в 
сельской местности).

1.I met my future husband in Nepal. 

•С названиями частей света: in the north (на севере), in the west (на западе).

1.Do you know what animals live in the south of China?



•Со словами picture, photo — in a picture/photo (на картине/фото).

1.There are so many unfamiliar faces in the photo. Who is this man on the 
right? 

•Для указания промежутка времени: in five minutes (через/за пять минут), in 
a week (через/за неделю), in a moment (через/за минуту), in a couple of 
hours (через/за пару часов), in 10 minutes (через/за 10 минут).

1.I’ll be back in a minute. 

•При указании времени суток: in the morning (утром), in the afternoon (днем), 
in the evening (вечером).

1.I am most productive in the morning so I try to wake up early and get all the 
hard work done first.

•С месяцами: in January (в январе), in November (в ноябре).

1.I have always wanted to visit Paris in April.



•С временами года: in winter (зимой), in spring (весной).

1.Our old house is cold even in summer. 

•С годами: in 1955 (в 1955), in 2019 (в 2019).

1.In 1970 life seemed to be much easier than now. 

•Со столетиями: in the 19th century (в 19 столетии).

1.In the 22nd century we will live on Mars. 

•С выражениями: in the Middle Ages (в средние века), in the past (в прошлом), in 
the future (в будущем).



Разница между предлогами места at и in

Предлог in употребляем, когда подчеркиваем, что объект находится 
внутри здания.

He is still in the restaurant. Go and tell him to hurry. 

Когда используем предлог at не имеет значения, в данный момент он 
внутри здания или нет.

He works at a restaurant.



Предлог on

•Объект находится на поверхности чего-либо: on the floor (на полу), on the 
roof (на крыше), on the wall (на стене).

1.Don’t put the flowers on the windowsill. They will die.

•Объект расположен на местности, по форме напоминающей линию или 
полосу: on the beach (на пляже), on the coast (на побережье), on the 
road/way (на дороге).

1.This ancient city was built on a wide and long river.

•Объект находится в общественном транспорте: on a bus (в автобусе), on a 
train (в поезде). Говоря о машине или такси используйте предлог in: in a car 
(в машине), in a taxi (в такси).

1.The light on the plane suddenly went off for a minute. 
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•    Со словами: on the left/right (слева/справа), on the first/second floor (на          
первом/втором этаже), on a map (на карте), on a menu (в меню), on a list (в 
списке), on a page (на странице), on a website (на сайте), on a river (на реке), 
on the coast (на берегу), on the way (на пути).

1.When I came into the room she was standing on the right.

•С днями недели: on Thursday (в четверг), on Friday (в пятницу), в 
словосочетании день недели + часть дня: on Tuesday morning (во вторник 
утром), on Friday night (в пятницу вечером).

1.My sister is graduating on Friday and then she is going to take a gap year. 

•С датами: on the 1st of July (1 июля), on the 14th of March (14 марта).

1.The construction of this skyscraper was finished on the 19th of August 2016. 

•С праздничными днями: on Christmas Day (на Рождество, 25 декабря), on 
Christmas Eve (в канун Рождества, 24 декабря), on my birthday (в мой день 
рождения).

1.What do you usually cook on Christmas Day? 



Above и over
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«над»

1. over используем, когда объект находится непосредственно над чем-то 
или касается его.

      He put a jacket over her shoulders. He knew she was cold. 

2.  above — объекты не соприкасаются и могут не находиться друг над 
другом.

 
     The fortress was built on the hill above the river. 

•Please, hang this picture above/over the table. — Пожалуйста, повесь эту 
фотографию над столом.

•She has a cute mole right above/over her upper lip. — У нее милая родинка 
прямо над верхней губой.



Below и under
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«под»

•Under - дин объект каким-то образом соприкасается или накрывает другой, 
один предмет находится непосредственно под другим

My new picture is under that white cover.
I thought I lost my passport, but yesterday I found it under a stack of papers.
The dog is hiding under the bed.  

•Below — в случае, когда объекты не соприкасаются или находятся на 
разных уровнях, один предмет находится ниже другого, но не скрыт под 
ним.  

There is a shaggy dog sitting below my window.
There was a big clock below the painting.  



The fish is swimming below=under the surface of the 
water.

Our flat is below=under theirs.

                                   Other examples of «under»:
1. We are under the impression that we have made a great mistake.
2. We have to do this under the contract.
3. He writes under the pseudonym.
4. Under 10 students have got a bad grade on the exam.



Between и among
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 «между» или «среди»

•Between - какой-либо объект находится МЕЖДУ двумя другими 
объектами и разделяет их.

1.I had to choose between my best friend’s party and my son’s birthday.
2.I sat down between Sue and Jane.

•Among - когда речь идет о том, что какой-либо объект находится СРЕДИ 
группы других объектов, то есть включен в их число.

1.I’d like to stay in a hotel among the mountains. 
2.There are my friends among the guests.
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In front of и opposite

•in front of можно перевести словом «перед». То есть один объект 
находится впереди другого на небольшом расстоянии и на одной стороне.

1.There were five people in front of me in the line.
2.I love spending time sitting in front of a fireplace.

•opposite (напротив) употребляем, когда объект стоит «лицом» к другому 
объекту, находясь на противоположной стороне (например, через дорогу 
или с другой стороны стола).

1.They live opposite a new supermarket.
2.My two paintings hang opposite each other in the room.



From, to и towards



Across и through



Along и past



Into, out of, onto и off



for, during и since

•Предлог for в английском языке употребляется, чтобы уточнить, как долго 
длится действие: for an hour (час, длительностью в час), for a year (год, на 
протяжении года).

Ex: I’ve found a well-paid job in Alaska and I am going there for a year. 

•Предлог during (во время) нужен, чтобы уточнить, когда происходит 
действие. During используем с существительными: during the film (во время 
фильма), during the day (в течение дня, в какой-то момент дня).

Ex: At work they have a room with board and video games so they usually have a 
lot of fun during their lunch breaks.

•Since (с, с тех пор как) нужен для обозначения начала какого-то действия.

Ex: I have known Michelle since our carefree childhood. 
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by, until/till
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Используем предлог until/till (до тех пор, пока, не раньше), когда говорим, 
до какого времени длится действие.

Ex: I am extremely busy today. I won’t be able to talk to you until 6 p.m.

Предлог by (к какому-то времени) употребляется, когда указываем, что 
действие произойдет к какому-то определенному моменту или раньше его, 
но не позже.

Ex: The parcel was supposed to come by Friday! 


